

## 《真冬の事故防止》

視界不良 見えない先の 危険を予測した行動  
「見えない先に…人が、車が、障害物が…かもしれない」

対向車とのすれ違う場合…接触、衝突に注意しましょう！

- すれ違いの難しい場所では、「停まって」⇒「相手を先に行かせましょう」
- 道を譲っても、大きな時間のロスにはなりません

「夜の道 知らせる・見つける ハイビーム」

- ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止
- 降雪なく、他車に影響のない状況では、ハイビームを使用しましょう
- ロービーム使用時は、スピードを抑えましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう 2時間走行15分休憩！

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

## ブラックアイスバーン トンネル内、路面凍結、スリップ

車両6台絡む事故

最初に2台の事故 ⇒ 立て続けに2件の事故

◇トンネル内では車間距離がつまりやすいので、注意しましょう◇

◇トンネル内 ぬれているように見えても…凍結しているかもしれない◇

2026/1/25(日) 15:40

25日午後1時16分ごろ、山形県の東北中央自動車道のトンネル内で、6台の車両が絡む3件の交通事故が発生しました。この事故で男性1人が軽いけがをしているということです。トンネル内で最初に2台が関係する事故があり、その後、立て続けに2件の事故が起きたとみられます。2件目の事故にあった人は「前方で事故があつて停まっていたら追突された」などと話しているということです。現場の路面は凍結していて、ブラックアイスバーン状態でした。現在警察が、事故の詳しい状況などを調べています。

## 午前4時半 右折のタクシー 「気づいたら、車の下にいた」

タクシーが歩道にいた男性はねる 男性は意識不明の重体  
夜明け前で暗かった

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2026/1/25(日) 10:12

25日午前4時半ごろ、沖縄県の県道で、タクシーが右折した際に歩道にいた男性（53）をはねました。男性は病院に搬送されましたが、意識不明の重体となっています。タクシーを運転していた男性（65）にけがはなく、「気づいたら車の下にいた」と話しているということです。現場は見通しの良い直線道路の歩道上で、事故当時は夜明け前で暗かったということです。警察は事故の状況を調べています。

## 夜10時まえ 帰宅する寸前、自宅前ではねられ死亡

ひき逃げの疑い27歳の男逮捕

現場はゆるいカーブ、街灯などは少なく暗かった

◇夜間、早朝は、歩行者を見落としやすくなります◇

◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2026/1/25(日) 18:12

24日午後9時45分ごろ、茨城県の県道で「音がして外に出ると人が倒れている」と119番通報がありました。倒れていたのは現場の目の前に住む男性（63）で自宅に帰るところだったとみられています。男性は病院に搬送後、死亡が確認されました。警察は、男性容疑者（27）をひき逃げの疑いで逮捕しました。取り調べに対し容疑を認めているということです。現場はゆるいカーブですが街灯などは少なく暗かった。